

# NATIONAL PRESS CLUB EVENT - "PROYECTO DIVULGACIÓN" DE STEVEN GREER - NUESTRA OPINION

Published 17 June 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles

Gosia: Una nota con respecto al proyecto más reciente de Steven Greer que implica la organización de un nuevo evento del Club de Prensa con numerosos denunciantes saliendo a la luz. Estas son mis reflexiones sobre el tema, resultado de cinco años y medio de comunicación directa con el equipo de Toleka, con comentarios adicionales de Athena Swaruu.

Hay diferentes capas de las mentiras. Primero, hay una capa de las profundas mentiras y operaciones gubernamentales que tienen que ver con el tema ET, de las que el público e incluso los políticos no son conscientes. Luego, hay un nivel aún más profundo en el que tienen lugar todo tipo de operaciones negras. Detrás de ellas, como explica el propio Greer, se encuentran grupos de operaciones negras de alto secreto, que operan más allá de la ley, en la más absoluta oscuridad. Greer trata de abordar y sacar a la luz todas diferentes capas, acabar con el secretismo y traer cambios positivos con todo lo que ello conlleva, según él.

Mentiría si dijera que no apoyo el deseo de sacar a la luz las mentiras. Mentiría si dijera que no apoyo que se revele la verdad y se saquen a la luz datos turbios. Creo que a cierto nivel del juego esto sería incluso necesario, si es genuino, y lo respeto. No hay nada que me guste más que cuando nosotros mismos exponemos los planes del Cabal y hacemos que la gente entienda muchas de sus agendas.

Además, se podría argumentar que romper la Matrix a ese nivel es necesario para que los miembros menos conscientes de nuestra sociedad empiecen a pensar y a cuestionarse las cosas. Ver a los testigos con ese tipo de información es lo que podrían necesitar para despertar a las mentiras más obvias y a la falsedad general de nuestra realidad. A ese nivel del juego, aplaudo los esfuerzos, si son auténticos, obviamente.

Sin embargo, lo que veo que falta en el panorama es, en primer lugar, la comprensión del hecho de que, más allá incluso de los niveles más profundos de los grupos más secretos que Greer desea exponer, existe otro, y yo diría que el núcleo más central del problema, y ese es el nivel donde lo extraterrestre se encuentra con lo humano, y obviamente después el nivel de la misma Federación. Y es en ese nivel donde se ejerce el verdadero control. Es ese nivel el que gestiona lo que ocurre en todas las capas inferiores. ¿Está Greer al tanto de ello?

¿Exponer, aunque se hiciera, lo que ocurre en los niveles inferiores del juego impediría a los verdaderos controladores, tanto los de la Tierra como los del espacio, cambiar lo que tienen en mente para nuestro planeta, que es un reino aislado lleno de contrastes y desafíos? ¿Estamos siendo ingenuos jugando aquí con la exposición de las mentiras en ese bajo nivel gubernamental?

¿O, tal vez, haya que empezar por algún lado? Muchos ángulos aquí para reflexionar.

Digamos que es así. Sin embargo, lo que sigue faltando aquí es la capa metafísica de todo esto, que va incluso más allá de la misma Federación. De muchas almas del otro lado que desean este tipo de experiencia, limitada y difícil, con aparente aislamiento de la realidad ET. ¡Sé por experiencia directa que es así!

Otro punto: Dirigirse al Congreso y a los políticos a través de vías constitucionales para exponer el secretismo gubernamental, como pretende Greer, me parece como pedirle a un Papá Noel que admita que no es real. ¿Cómo podemos esperar que el propio sistema creado para protegerse admita abiertamente algo que va en contra de su propia razón de ser? Y me refiero aquí a los niveles más profundos del Estado Profundo, porque son ellos los que realmente tienen en sus manos a los políticos oficiales.

Entiendo que en la superficie parece como si tuviéramos leyes, derechos constitucionales, justicia y todo eso, así que parecería racional querer dirigirse a esas instituciones oficiales para examinar lo que ocurre en niveles turbios por debajo. El problema es que son esos niveles oscuros los que gobiernan a los de arriba. No dejarán que las instituciones oficiales, sus marionetas, vayan contra ellos mismos, sus amos. Tal y como yo lo veo, no se puede luchar contra el sistema utilizando el propio sistema. ¿O sí?

Lo que me preocupa de todo esto, y aquí es donde entra el siguiente y muy importante punto, es que incluso si los controladores permiten la exposición de mentiras, ya que los gobiernos oficiales no son más que sus marionetas, ¿qué tipo de mentiras serán esas, y qué verdades? ¿Qué es exactamente lo que le dan a Greer para que luego se lo dé al público?

Por muy impresionantes que parezcan los esfuerzos de Greer para todos los que ansían que acaben los engaños, este punto es simplemente algo que debemos considerar y muy seriamente. Como Yazhi dijo en su reciente video, el Cabal opera por capas, cuando una es violada, hay otra justo debajo.

Y lo que este punto enlaza es la agenda largamente planeada de la falsa invasión alienígena, una de las muchas cartas del Cabal que están sobre la mesa y que han estado maquinando durante mucho tiempo. ¿Los tipos de revelaciones que Greer planea presentar al público favorecerían eso? Seríamos ingenuos si no lo consideráramos una alta probabilidad. Y como nota al margen, permítanme asegurarles, la Federación Galáctica es administradora de los asuntos de la Tierra, pero no hay absolutamente ningún plan o razón para invadir la Tierra. Es algo que simplemente no está ocurriendo.

-----

Swaruu X (Athena): En general, cualquier cosa que salga de Greer, por muy impresionante que sea, lo más seguro es que sea una operación psicológica, en la que el gobierno está eligiendo exactamente lo que el público debe pensar: "eso es lo que está pasando", y eso va exactamente con su agenda, incluyendo probablemente falsa invasión alienígena.

Ejemplo: Hace unos días nos dimos cuenta de un informe de un aterrizaje/accidente OVNI en el centro de Las Vegas, y se ha hecho pasar por una historia real. Lo hemos investigado, y por lo que vale, no podemos verificar que haya existido, aún teniendo acceso completo a todo el tráfico aéreo de la zona durante esos días.

Por si sirve de algo, se sabe que Greer es un activo de la CIA, y esto se sabe desde hace mucho tiempo. Pero incluso si fuera genuino, y trabajara de verdad para sacar a la luz todas esas mentiras y operaciones del gobierno, sería ingenuo en el mejor de los casos.

Cuando alguien se vuelve incómodo, eliminan a esa persona, y ya ni siquiera lo ocultan, como hicieron recientemente con el Dr. Rashid Buttar. Si Greer no fuera un activo de las mismas organizaciones que pretende desenmascarar, ya le habrían "borrado" como 10 veces. Por tanto, lo más probable es que se trate de una oposición controlada. E incluso si tiene intenciones genuinas, el sistema le estaría dando exactamente lo que quieren que el público piense (no que sepa). Así que, incluso si es sincero, sería un ingenuo tonto útil en el mejor de los casos. Sus intenciones son sencillamente demasiado ingenuas y demasiado agresivas contra el sistema para ser ciertas.

No se puede exponer a un nivel tan poderoso del sistema, sin que tomen medidas contra ti, a menos que quieran que hagas exactamente eso, y como parte de una mayor operación psicológica.

Y eso va para nosotros también. La gente exige pruebas, y llevan años atacando a nuestro grupo porque no podemos dar pruebas de ningún tipo. No podemos simplemente porque si lo hacemos, el sistema nos borraría a todos, muy rápidamente, incluyéndonos aquí arriba, porque el sistema no se detiene en la Tierra.

Así que nuestro grupo de no dar ninguna prueba es exactamente lo que queremos, nos está protegiendo. Nuestra aura de locos y chiflados de los OVNI nos ha protegido de mayores daños y de ser borrados. A quien pueda ver a través de esto, nuestra información le servirá, y a quien no, no podemos convencerle de ninguna manera, ninguna prueba será suficiente aunque aterrice una nave estelar Suzy en su jardín delantero. No podemos ser más abiertos, no lo deseamos, es contraproducente."

-----

Gosia: Todo esto me lleva a la Polonia comunista de los años 80, mi país natal, con Lech Walesa, líder del movimiento anticomunista clandestino y luego no tan clandestino Solidaridad, del que mi familia formó parte, llevando al país a la libertad y dando lugar a muchos cambios sociales que acabaron con el comunismo en 1990.

Puede que no muchos de vosotros lo sepáis, pero en realidad se descubrió más tarde, muchos, muchos años después, que Lech Walesa había estado firmando en secreto acuerdos con el régimen comunista antes de que el comunismo cayera oficialmente, negociando con ellos y cobrando dinero. Literalmente resultó ser lo que muchos llamamos "oposición controlada", algo que dolió especialmente a mi padre cuando se enteró. No se fíen de mi palabra, la historia se puede investigar en Internet. Un héroe al principio, traidor al final.

La forma en que funciona esto es que llega un momento en que los controladores saben que algo debe cambiar, que hay demasiado malestar social como para ser ignorado. Sin embargo, de ninguna manera quieren renunciar a su poder. Así que se ajustan a los cambios entrantes, pero siguen controlando esos cambios que tanto entusiasman a la gente despierta. Recuerda, llevan en esto mucho, mucho tiempo, y

saben bien cómo manipular la percepción de la gente. Todo esto sin siquiera mencionar los resets más profundos que implementan a la sociedad, pero eso aún en otro nivel.

Con lo que he dicho arriba, e incluso suponiendo que las intenciones detrás del evento de Greer fueran limpias, me inclino a creer que no va a alterar nada en el esquema más amplio de los asuntos en la Tierra. Puede que despierte a algunas personas aquí y allá para que piensen fuera de la caja, pero entonces, a cuántas más se les presentará otra caja, la que puede que no sea tan gloriosa al final, no importa lo increíble que pueda sonar el futuro al escuchar hablar a Greer. Y lo admito, es fácil convencerse y entusiasmarse.

Dicho esto, no tomen mis y nuestras palabras por otra cosa que por lo que son, simplemente ofrecemos nuestra perspectiva. Quizá el conocer las mentiras despierte algo en la gente corriente y nos levantemos a la ocasión y exijamos más, de una vez por todas. Al fin y al cabo, somos nosotros, el colectivo, quienes tenemos el poder real de provocar cambios.

Querer sacar a la luz la verdad (suponiendo que así sea) y revelar al mundo los datos feos sobre el funcionamiento de nuestro gobierno es estupendo, e incluso me gustaría poder hacer más yo misma por conseguir ese objetivo. Sin embargo, lo que temo es que la fealdad se extienda aún más, que el control sea aún más profundo y que lo que llegue al público no sea más que otro truco de las élites gobernantes. Supongo que el tiempo lo demostrará. ¿Qué opinas tú?